
　11月５日に、ＪＲ東日本本社との年末手当第２回交渉が行われました。「将
来への成長投資を否定しないが、今でなくてもいいものもあるのでは？」「社
員は経費節減に、増収に頑張っている」「青年部アンケートで 73.9%の社員
が賃金への不満を持つ」「離職が出ている。人材を大切にしないと」「これ以
上ボーナスカットされたらローン返済ができない」など、多くの声を訴えました。
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